

ABSTRAK

PERANAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENJUALAN DALAM MENUNJANG EFEKTIVITAS PENGENDALIAN INTERNAL PENJUALAN

Penelitian ini ditekankan pada permasalahan sistem informasi akuntansi penjualan berperan dalam menunjang efektivitas pengendalian internal penjualan. Permasalahan ini dapat diatasi dengan sistem informasi akuntansi penjualan yang memadai dalam menunjang efektivitas pengendalian internal penjualan.

Dalam melakukan penelitian, objek penelitian yang penulis pilih adalah PT. Srikandi Diamond Motor yang berlokasi di Jl. Soekarno-Hatta No. 342 Bandung. PT. Srikandi Diamond Motor merupakan perusahaan yang bergerak di bidang penjualan kendaraan merk Mitsubishi.

Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui dan mempelajari sistem informasi akuntansi penjualan yang diterapkan pada perusahaan, mengetahui penerapan pengendalian internal penjualan perusahaan, dan mengetahui peranan sistem informasi akuntansi penjualan dalam menunjang efektivitas pengendalian internal penjualan.

Penulis mengambil suatu hipotesis yaitu “sistem informasi akuntansi penjualan yang diterapkan secara memadai dapat berperan dalam menunjang efektivitas pengendalian internal penjualan”. Hipotesis ini diuji dengan menggunakan metode penelitian dengan pendekatan studi kasus dengan teknik pengumpulan data berupa penelitian lapangan dan penelitian kepustakaan.

Hasil pembahasan menunjukkan bahwa penerapan sistem informasi akuntansi penjualan telah memadai dapat dilihat dari unsur-unsur sistem informasi akuntansi penjualan yaitu formulir-formulir dan catatan-catatan, alat dan tenaga pelaksana, serta laporan-laporan yang telah memadai. Begitu pula dengan pelaksanaan pengendalian internal penjualan telah efektif, dilihat dari komponen pengendalian internal yang telah efektif dan tercapainya tujuan pengendalian internal penjualan.

Dalam pembahasan penulis menemukan beberapa kelemahan baik dalam penerapan sistem informasi akuntansi penjualan maupun pengendalian internal penjualan. Namun kelemahan tersebut tidak terlalu besar pengaruhnya bagi kelancaran aktivitas penjualan PT. Srikandi Diamond Motor. Sehingga dapat ditarik simpulan sistem informasi akuntansi penjualan telah diterapkan secara memadai, pengendalian internal penjualan telah dilaksanakan secara efektif dan sistem informasi akuntansi penjualan telah berperan dalam menunjang efektivitas pengendalian internal penjualan. Penulis juga memberikan saran sebaiknya dibentuk komite audit dan diadakan pelatihan komputer bagi karyawan.